

REACH Konformitätserklärung
Declaration of Conformity

Gemäß der europäischen Chemikalienverordnung (1907/2006 REACH) Artikel 33, ist jeder Akteur der Lieferantenkette verpflichtet, Informationen über beinhalten SVHC Stoffe seiner Erzeugnisse weiter zu geben, sofern dieser Stoff in einer Konzentration von mehr als 0,1 Masseprozent enthalten ist. Hersteller und Importeure sind verpflichtet, sowohl selbst produzierte als auch verwendete oder importierte Substanzen, deren in Verkehr gebrachte Masse bei über einer Tonne pro Jahr liegt, registrieren zu lassen, sofern nicht eine Ausnahmegenehmigung vorliegt. Unter der Verordnung 1907/2006 REACH werden chemische Stoffe registrierungspflichtig, nicht jedoch die fertige Ware. Als Hersteller von Entwicklungsplatinen, betrachte ich mich als ein nachgeschalteter Anwender.

Bei den von der BlueDot UG (haftungsbeschränkt) gelieferten Produkten handelt es sich in der Definition der Verordnung ausnahmslos um Erzeugnisse, die nicht zu registrieren sind. Daher sind die Produkte der BlueDot UG (haftungsbeschränkt) nach meinem gegenwärtigen Wissensstand gemäß der Verordnung 1907/2006 REACH-konform.

According to the European Chemicals Regulation (1907/2006 REACH) Article 33, every actor in the supply chain is obliged to pass on information about SVHC substances contained in their products, provided that this substance is contained in a concentration of more than 0.1 percent by mass. Manufacturers and importers are obliged to register both self-produced and used or imported substances whose mass placed on the market is over one tonne per year, unless an exemption is available. Under Regulation 1907/2006 REACH, chemical substances are subject to registration, but not the finished goods. As a manufacturer of development boards, I consider myself a downstream user.

According to the definition of the regulation, the products supplied by BlueDot UG (limited liability) are, without exception, products that do not need to be registered. Therefore, according to my current knowledge, the products of BlueDot UG (limited liability) are REACH-compliant in accordance with Regulation 1907/2006.

München, 2023-11-26



Thiago Barros

Alleingesellschafter der BlueDot UG (haftungsbeschränkt)

BlueDot UG (haftungsbeschränkt)	Geschäftsführer:	Steuernummer:	Bankverbindung
Leopoldstr. 31	Thiago Barros	143 121 22406	Deutsche Postbank AG
80802 München	HRB 230050	USt-ID: DE310025773	IBAN: 7001 0080 0735 6178 07
info@bluedot.space	Amtsgericht München	Finanzamt München	BIC: PBNKDEFF